
Protokoll der Sitzung des JSK-Ausschusses Quarnstedt am 17.10.2023 

 

Ort: Dörpshus 

Anwesende: Heike Maillard, Torsten Hoyer, Sven Lalleike, Anne Worm, Nadine Neumann 

Abwesend: Tim Beecken 

Beginn: 19 Uhr 30 

Vorsitzende: Heike Maillard 

Schriftführerin: Nadine Neumann 

 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung für Jungend Sport und Kultur. 

Vorsitzende Heike Maillard eröffnet um 19:30 Uhr die Sitzung. 

Ordnungsmäßigkeit der Einladung, Anwesenheit und Beschlussfähigkeit wird 

festgestellt.  

 

2. Heike Maillard verpflichtet per Handschlag die bürgerlichen Mitglieder Anne Worm, 

Sven Lalleike und Nadine Neumann. 

 

3. Keine Anträge zur Tagesordnung. 

 

4. Das Protokoll vom 07.03.2023 wird zur Kenntnis genommen. 

 

5. Veranstaltungen/Termine/Zuständigkeiten: 

 

Freibad – Heike Maillard  

Halloweenfest am 30.10.23 - Ilona Stenzel 

Volkstrauertag am 19.11.23 - Harro Kruse u. Nadine Neumann 

Begehbarer Adventskalender im Dezember 23- Anne Worm 

Tannenbaumverkauf 10.12.23 – Findet eventuell nicht statt. 

Neujahrsempfang 14.01.24 - Harro Kruse 

Schietsammeln; Termin steht noch nicht fest - Heike Maillard und Nadine Neumann 

Osterfeuer - Termin steht noch nicht fest- Dorfverein u. Gemeindevertretung – Torsten 

Hoyer 

 

6. Am 14.10.23 gab es ein Zusammentreffen der Freibadcrew. 

Die Bilanz des Freibadjahres 2023 fällt insgesamt positiv aus. Es wurden 81 

Familien- und 15 Einzeljahreskarten verkauft. 

3 Bronze und 4 Silberaufsichten standen dieses Jahr zur Verfügung.  

Für die Technik sind insgesamt 4 Männer zuständig. 

Es gab eine Spende der Landfrauen. Diese wurde für die Anschaffung neuer 

Sonnenschirme genutzt. 

Die Rutsche im Freibad ist sanierungsbedürftig.  

Die im Frühjahr neu eingebaute Pumpe erreicht die erforderlichen Werte des 

Wassers nicht. Da muss die Firma noch mal ran.  

Die Holzbalken der Schaukeln weisen Risse und Faulstellen auf, auch die 

Anbringung der Ketten muss verändert werden.  

Eine Müllplatzüberdachung soll gebaut werden und die Behindertentoilette muss neu 

organisiert werden, da dort auch Putzmittel und Geräte gelagert werden. Eventuell 



können die Umkleiden, die schon durch Sicherungskästen betroffen sind, verwendet 

werden. 

Duschmarken sind knapp, hier werden weitere angeschafft. 

Über das Einsammeln der Schlüssel wird gesprochen. Eventuell können die 

Schlösser in den Folgejahren wieder verwendet werden. 

 

Über die Verwendung einer erneuten Spende über EUR 300,00 wird beraten. Hier 

soll eventuell eine neue Kreidetafel und ein Werkzeugset für das Pumpenhaus 

angeschafft werden. Die tatsächliche Verwendung wird im Frühjahr beschlossen. 

 

7. Das Thema Bushaltestelle in der Dorfstraße wurde vertagt. Hier liegen noch keine 

neuen Erkenntnisse vor. 

 

8. Der Senioren- und helfende Hände-Kaffee findet immer am letzten Donnerstag eines 

Monats statt. Die Organisation übernehmen Carsten Launi und Paul Beecken. 

 

9. Verschiedenes: 

In den letzten Protokollen wurde über die kaputten Gehwegplatten im Bushäuschen 

 auf dem Spielplatz berichtet. Heike Maillard schaut sich diese nochmal an. 

Die Beschilderung auf dem Spielplatz ist nicht mehr konform. Hier müssen neue 

 Schilder angeschafft werden. Das wird vom Amt für alle Spielplätze gleichzeitig 

 vorgenommen. 

Maria Mende schlägt einen Kinder- und Jugendtreff im Dörpshus vor. Hier sollen die 

 Kinder sich zum Spielen und Basteln treffen können. Dies soll als Thema in den             

 nächsten Gemeindenewsletter aufgenommen werden.  

 

Die Sitzung wurde um 20:43 Uhr geschlossen. 

 

gez. gez. 

Nadine Neumann            Heike Maillard 

Schriftführerin Vorsitzende 

 

 

 


